

Mit dem „Sparkassenbus zum LVR-LandesMuseum Bonn“

Die Kooperation zwischen dem LVR-LandesMuseum, der Sparkasse KölnBonn und SWB Bus und Bahn wird verlängert

Dank der großzügigen Unterstützung durch die Sparkasse KölnBonn und der SWB Bus und Bahn ist es weiterhin möglich, jeden Dienstag Schulklassen aus den Stadtgebieten Bonn und Köln kostenlos zum LVR-LandesMuseum Bonn zu bringen. Das Museum dient als außerschulischer Lernort und ist Stätte der Begegnung von der Vergangenheit bis in die Gegenwart. Die gemeinsame Initiative erhöht die Bildungschancen und unterstützt Kinder und Jugendliche in der Region. Jeden Dienstag von 9 bis 16 Uhr steht der Bus der SWB Bus und Bahn kostenlos zur Verfügung und fährt Schulklassen aus den Stadtgebieten Bonn und Köln zum Museum. Die positive Resonanz motiviert das LVR-LandesMuseum Bonn und seine Partner diese erfolgreiche, schon seit 2010 bestehende Kooperation weiterzuführen.

Für die Fahrt meldet man sich über ein Formular an, das auf der Homepage des LVR-LandesMuseums Bonn zum Download bereit steht. Die Klasse wird am vereinbarten Tag an ihrer Schule abgeholt. Im Museum erwarten die Jugendlichen spannende Führungen zu ausgewählten Themen. Dabei reicht die Palette von der Evolutionsgeschichte des Menschen über die Römer im Rheinland bis hin zu aktuellen Sonderausstellungen. Die Fahrt zum Museum und wieder zurück im „Sparkassenbus“ ist für die Schulklassen kostenlos.

Weitere Informationen unter: http://www.landeseuseum-bonn.lvr.de/de/bildung_freizeit/schule/schule_kindergarten.html .

Zahlen rund um den Sparkassenbus:

Das Museum erreichten seit 2011 Anfragen von über 22000 Klassen. 6623 Klassen aus Bonn und 4889 Klassen aus Köln konnten diesen Ausflug wahrnehmen, bis zu vier Fahrten an jedem Dienstag sind möglich. Der Museumsbus wurde darüber hinaus auch immer mehr von inklusiven Klassen genutzt.

